

MEDIENMITTEILUNG

Erste Generalversammlung von swisscleantech:

swisscleantech wählt neuen Vorstand

Bern, 6. Juli 2010. Der Wirtschaftsverband swisscleantech hat am 6. Juli 2010 seine erste Generalversammlung durchgeführt. Im Mittelpunkt standen dabei die Erweiterung des Vorstandes und eine erste Standortbestimmung der im Dezember 2009 aufgenommenen Verbandstätigkeiten. Die neuen Mitglieder des Vorstandes widerspiegeln die breite Verankerung des noch jungen Verbandes innerhalb der Schweizer Wirtschaft.

Gut gestartet

Mit der Erweiterung des Vorstandes reagiert der Verband auf den Mitgliederzuwachs im ersten Halbjahr seit der Gründung. Der Mitgliederbestand ist seither auf 120 Firmen angestiegen, mit weiteren Firmen ist man in engem Kontakt. Vertreten sind die verschiedensten Branchen von der Nahrungsmittelindustrie, über Maschinenindustrie bis hin zur Finanzindustrie. Dass die gewählte Stossrichtung richtig ist, zeigt das positive Echo auf die bisher geleistete Arbeit. Diese geht vom Engagement im politischen Meinungsbildungsprozess über die Organisation von Veranstaltungen bis zur Vernetzung der Mitgliederfirmen unter sich und mit dem Ausland.

Cleantech – breit verstanden

Cleantech bezeichnet Produkte, Dienstleistungen und Prozesse die eine umweltschonende Wirtschaftsweise ermöglichen. „Jede Firma kann Cleantech einsetzen oder Cleantech entwickeln. Deshalb ist jede Firma, die sich für eine nachhaltige Entwicklung der Schweiz einsetzen will, bei uns willkommen,“ sagt Nick Beglinger Präsident von swisscleantech.

Tatsächlich ist Cleantech von zunehmender Bedeutung für die Schweizer Wirtschaft. Deshalb setzt sich swisscleantech für Rahmenbedingungen ein, die nachhaltiges Wirtschaften unterstützen. „Wer jetzt auf Cleantech setzt, hat morgen die Nase vorn,“ betont Beglinger. Das Ziel von swisscleantech ist es, nicht nur einzelne Branchen, sondern die ganze Schweiz als Vorreiterin im Bereich Cleantech zu positionieren. swisscleantech sieht darin die grössten Erfolgchancen für die Zukunft der Schweizer Wirtschaft.

Strukturen gefestigt

Die Aufbauphase wurde anlässlich der GV mit der Wahl des neuen Vorstandes abgeschlossen. Als Mitglieder des Vorstandes konnten fünf etablierte Cleantech Unternehmer gewonnen werden. Es sind dies:

- Kurt Schär, Geschäftsleiter Biketech
- Peter Malama, Direktor Gewerbeverband Basel-Stadt, Nationalrat FDP BS
- Daniel Wiener, Geschäftsleiter ecos
- Robert Völki, SIG
- Nick Beglinger, Präsident swisscleantech, CEO Foundation for Global Sustainability

Der Vorstand wird kontinuierlich auf 10 Mitglieder erweitert.

Pressekontakt: Oliver Schnyder, Geschäftsleiter, +41 79 337 4665

Über swisscleantech

swisscleantech (www.swisscleantech.ch) bündelt als Wirtschaftsverband die Kräfte der Schweizer Cleantech Unternehmen, vertritt ihre Interessen in der Politik und baut den Begriff swisscleantech als Marke und Gütesiegel im In- und Ausland auf.

swisscleantech setzt sich für schlanke Rahmenbedingungen ein, welche die Aspekte der nachhaltigen Entwicklung berücksichtigen und Cleantech Unternehmen fördern. Das Ziel von swisscleantech ist die Positionierung der Schweiz als internationalen Cleantech-Leader.